

In Kürze



Straße bei Rösseln wird bald freigegeben

RÖSSULN/MZ/MW. Noch ist die Kreisstraße K2200 zwischen Rösseln und Granschütz, die innerorts Granschützer Straße heißt, gesperrt (Foto). Doch am Dienstag, 16. Dezember, erfolgt 12 Uhr die feierliche Freigabe. Das kündigte Vorsitzender Michael Braun (CDU) in der jüngsten Sitzung des Hohenmölsener Bauausschusses an. Die Strecke ist auf circa 770 Metern seit August für rund 600.000 Euro saniert worden.

FOTO: MEIKE RUPPE-SCHMIDT

Kreatives Gestalten in der Stadtbibliothek

WEISSENFELS/MZ. Ein Kreativ-workshop, in dem es um das so genannte Handlettering auf Porzellan und Textilien geht, findet am Dienstag, 9. Dezember, 17 Uhr, in der Stadtbibliothek Weissenfels statt. Die Teilnehmenden gestalten laut Stadtverwaltung unter fachkundiger Anleitung durch per Hand vorgenommene Verzierungen eine persönliche Tasse, einen Teller oder einen Beutel mit eigenen Designs und Texten – das seien praktische Dinge oder individuelle Geschenke. Die Veranstaltung ist eine Kooperation zwischen Stadtbibliothek und Volkshochschule. Die Materialkosten betragen 15 Euro. Eine Anmeldung sei erforderlich.

Anmeldung unter Telefon 03443/370 318, E-Mail: Stadtbibliothek@weissenfels.de

Abschlusstreffen des Erzählcafés

WEISSENFELS/MZ. Die Veranstaltungsreihe des Frauen-Lese- und Erzählcafés Weissenfels hat in diesem Jahr ihr 20-jähriges Bestehen gefeiert. Seit August haben monatlich Lesungen unter dem Motto „Literatur als Stimme: Geschichten der Verbundenheit und Verantwortung“ stattgefunden. Zum Jahresabschluss sind Literaturliebhaberinnen und -liebhaber am Mittwoch, 10. Dezember, um 15 Uhr zum Treffen in die Volkshochschule (Promenade 37, Raum 1.1) eingeladen. Das teilte die Pressestelle der Stadt mit. In der Runde solle auf die Anfänge des Lese- und Erzählcafés geschaut und über Höhepunkte und künftige Ideen gesprochen werden. Auf die Teilnehmer am Mittwoch warten den Angaben zufolge zudem kleine Überraschungen. Die Teilnahme ist kostenfrei.

Moment mal

Vorsicht beim Umgang mit Teelichtern

In der Adventszeit steigt die Brandgefahr, wenn viele Kerzen zum Einsatz kommen – etwa in Adventskränzen oder als Weihnachtsdecoration. Norbert Zahn, Niederlassungsleiter bei der Prüfungorganisation Dekra, warnt auch vor einem nicht bestimmungsgemäßen Gebrauch, beispielsweise als Heizungssatz oder zur Ausleuchtung von Innenräumen.



Norbert Zahn

FOTO: DEKRA

Wo sollte man besonders vorsichtig sein?

Aktuell sind selbst gebaute Teelichtöfen ein großes Thema in den sozialen Medien. Die Gefahr besteht darin, dass die Hitze unter dem Tonkopf zu groß wird. Dadurch kann ein Wachsbrand entstehen und es zu einer Verpuffung kommen. Aber Vorsicht: Ein Wachsbrand darf nie mit Wasser gelöscht werden, da sonst eine gefährliche Stichflamme entsteht.

Was ist noch zu beachten?

Mehrere Teelichter dürfen grundsätzlich nur mit Sicherheitsabstand gleichzeitig entzündet werden. Rutscht ein brennender Docht an den Rand des Aluminiumbechers und stehen die Lichter zu eng beieinander, kann sich das Bechermaterial zu stark

Wie verhält sich das mit Kerzen?

Die größte Gefahr beim Umgang mit brennenden Kerzen ist ein zu geringer Abstand zu Vorhängen oder Einrichtungsgegenständen, beispielsweise wenn sie auf Fenstersimsen zu Beleuchtungszwecken platziert werden. Auch Adventskränze oder Dekorationen mit brennenden Kerzen benötigen ausreichenden Platz. Das gilt auch für echte Kerzen am Weihnachtsbaum. Grundsätzlich dürfen brennende Kerzen nicht unbeaufsichtigt oder mit Kindern oder Haustieren alleingelassen werden. Und: Prinzipiell ist von Kerzen minderwertiger Qualität abzuraten. Bei ihnen kann es zum Brand führen, wenn eine Kerze ausläuft und der Docht umkippt.

VON ANDREAS RICHTER

Mitteldeutsche Zeitung

ÜBERPARTEILICH • UNABHÄNGIG

LOKALREDAKTION WEISSENFELS

WEISSENFELSER ZEITUNG

Markt 6, 06667 Weissenfels, E-Mail: redaktion.weissenfels@mz.de

Zustellung/Abo: 0345/565 22 33, Anzeigenannahme: 0345/565 22 11, Lokalredaktion: 03443/33 60 08 20

REGIODESK

TEAMLEITER LOKALES

Torsten Drabe (tdr)

0345/565 45 26

torsten.drabe@mz.de

Michael Tempel (mit)

0345/565 45 11

michael.tempel@mz.de

Ilka Trautmann (tra)

0345/565 78 43

ilka.trautmann@mz.de

TEAMLEITER LOKALES

Alexander Kempf (kem)

03443/33 60 08 20

alexander.kempf@mz.de

REPORTER LOKALES

Andreas Richter (ari)

03443/33 60 08 21

andreas.richter@mz.de

LOKALSPORT

Olaf Wolf (ow)

0345/565 42 45

olaf.wolf@mz.de

MEIKE RUPPE-SCHMIDT (mrs)

03443/33 60 08 34

meike.ruppe-schmidt@mz.de

Martin Schumann (mps)

03443/33 60 08 22

martin.schumann@mz.de

Kerstin Schrowangen

0345/65 45 00

kerstin.schrowangen@mz.de

REDAKTIONSSISTENZ

Kerstin Schrowangen

0345/65 45 00

kerstin.schrowangen@mz.de

Der reguläre mt. Bezugspreis beträgt für die gedruckte Zeitung inkl.

Bodenpreis Inhalt 49,95 Euro (inkl.

Bodenpreis